

Les jeunes vénézuéliens réaffirment leur solidarité avec Cuba



Caracas, 22 juillet (RHC).- Des jeunes vénézuéliens membres du Mouvement d'Amitié et de Solidarité Mutuelle Venezuela-Cuba sont arrivés aujourd'hui à La Havane pour participer aux activités d'appui international à notre pays.

Dans des déclarations à la presse, le coordonnateur du mouvement, Johnny García a précisé que 22 Vénézuéliens font partie de la 22e édition de la Brigade Latino-américaine de Travail Volontaire qui réalisera des tâches agricoles dans la province d'Artemisa, à l'Ouest de la capitale cubaine.

Le leader de la jeunesse a relevé que l'âge moyen des membres du groupe est de 27 ans et que le principal objectif de la représentation vénézuélienne est d'apprendre des méthodes et des expériences pour les appliquer après dans leur pays.

Il a également signalé qu'ils profiteront de leur rencontre à Cuba avec une vingtaine d'organisations internationales solidaires avec Cuba pour diffuser la véritable situation au Venezuela et pour dénoncer les agressions de la droite étrangère contre leur pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63423-les-jeunes-venezueliens-reaffirment-leur-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba